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Mercoledì  24 e 31 Dicembre
lo Studio biblico comunitario

è sospeso, come anche la
riunione di Giovedì 25

Dicembre e 1°Gennaio 2014
sono sospese.

Giovedì 25 Dicembre
ore 11:00

Speciale Culto
 di Natale

Con raccolta busta
Offerta d’Amore.

Domenica 28 Dicembre
Ore 10

Riunione Gruppo Giovani
Ore 11:00

Scuola Domenicale e
CULTO

Pastore Ruggiero LATTANZIO
C.so S.Sonnino, 23 – 70121 BARI

Tel. 080 -5543045 – cell. 3297955630
E-mail : ruggiero.lattanzio@ucebi.it

Auguri di Buon compleanno
A Donato LOMURNO

18 anni 23 dicembre

Il nostro bel giovanotto,
è cresciuto ognor di botto!
Martedì ne fa.. diciotto !

È il pranzo ormai è cotto!

Tipo silenzioso e in gamba,
da oggi può ballar la samba!
Liberio di sue buone scelte,

purchè precise e pure svelte!

Segui la strada del tuo nonno,
e farai sempre un buon sonno!

Rimani fedele al Signore,
Egli solo dà gioia vera al core!

T’auguro gioventù tranquilla,
e la fortuna presto pur squilla:

Un lavoro, una casa, una famiglia,
è come bella torta alla vaniglia!

NICKY

Scusatemi
 se di tanto in tanto ci sono

piccoli errori di stampa. Spesso
il tempo mi è tiranno e non

riesco a rileggere tutto lo scritto
prima di tirare il tutto

in fotocopie.
Nicky

Memorandum
Non dimentichiamo di prendere la

busta per l’offerta d’Amore.
Ricordiamoci altresì di onorare

il nostro impegno di contribuzione
volontaria per la Chiesa.

Affanni e dolori
si possono sopportare,

se chi ti sta vicino
è capace di consolare.

Nicolaus

Ultima Domenica
D’AVVENTO

L’Avvento è oggi terminato,
speriamo l’Inverno sia mitigato!
S’apprestano le Chiese Cristiana,
a celebrare lodi, pur con campane!

L’Evento prossimo è La Natività,
in terra scende la…Divinità !
Duemila anni son ben passati,
ma i tempi non son cambiati!

Siamo ancora in tempo di Parusia:
Festa ultima terrena e così sia !
A Dio, Padre e Signore della Gloria,
per il Suo conclusivo Piano di vittoria!
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Pensierini e Saluto
Al Pastore e Comunità

Amatissimi fratelli  e sorelle, tutti nel Signore,
è con un pizzico di tristezza che ho scritto questa letterina, per la mia
assenza in ricorrenza della celebrazione del prossimo Natale, per un
viaggio da fare, a Dio piacendo con la mia consorte Isabella: andiamo a
trovare nostra figlia Maria Lidia in Australia. Ha insistito tanto per
andare a vedere la loro nuova casa (una bella e spaziosa villa stile
toscano), comprata da lei e suo marito David recentemente.
Sarà bellissimo per noi, ma sinceramente nostalgia di casa  ci rimane per
un altro, pur se raro Natale fuori dalla nostra Patria e dalla tanto amata mia
Comunità ove son nato e cresciuto nella fede e nel servizio.
Eh! 35 giorni non son tanti ma neanche pochi!
Il tempo certo è veloce e come sempre tutto inizia e presto termina.
E speriamo anche tutto bene, in considerazione altresì dei piccoli vari
nostri acciacchi di vecchiaia che…ce li siamo portati appresso.
Sinceramente, mi sento anche, in qualche modo come, un “disertore”,
anche perché la famiglia si spezzetta quest’anno: (3 a Melbourne,2 qui:
.Francesca e Roberto, e Dario in Germania). Per noi 5 settimane (non sono
proprio giornate pochine), ma anche per la lontananza, durante la festa più
bella dell’anno (il Natale), privo del mio ambiente di chiesa e casa e…il
nostro amato Notiziario Domenicale. Però, ci ho pensato,per tutto
Dicembre è sistemato, e un numero speciale a Capodanno per  tutto
Gennaio 2015.
Che dirvi di più, di cose tante ne avrei. Mi auguro che anche per voi
questo tempo del “ponte natalizio” sia un periodo di calma e tranquillità,
di serenità e allegrezza unicamente nel Signore,Colui che ci ha guidati
sino ad oggi, Colui che è il Padre di ogni bontà e misericordia, Colui che
anche soffre nel Suo cuore nel vedere cose che a noi tutti  ci turbano
quotidianamente.  Ma il nostro, ben sappiamo è un tempo passeggero.
 Il “meglio” è in serbo per i credenti tutti, per quel che Iddio ha compiuto
in Cristo per ogni credente “rigenerato”, è tali credo ci sentiamo noi tutti.
Il Signore ci mantenga nella Sua Grazia, soprattutto in questi tempi di
“crisi d’ogni genere” non ultime la sofferenze e le malattie; e il mio
pensiero è rivolto in preghiera alle varie persone della nostra Comunità.
Sia per tutti noi questo tempo natalizio vissuto nella sobrietà, nella fiducia
e fede nel Signore Gesù e con la preghiera costante, poterci sentire uniti e
gioiosi  e ringraziamento,per l’adempimento delle Sue promesse.
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RASSEGNAZIONE
 E RABBIA ?

Pensano ben di  tassare i… soldi contanti,
però sembra non vada bene a tutti quanti!

Ma che bellissima  trovata!
Per anziani poveracci sarà una stangata!

Per le cose minime non molte pretese!
Col Bancomat le spicciole spese!

Per manager e ricchi, difficile il controllo!
Per masse di anziani e vecchi: il tracollo!

Dunque, chi se la ride e chi si rompe il collo!

Questo sarebbe solo un bel colpo di mano:
il cocomero non ancor maturo e sano,

va sempre dietro al sedere dell’ortolano!
Insomma  miseri e  poveri, stai a vedere:
la prendono sempre nel proprio …sedere!

Ma c’è Fisco :  l’organo preposto!
    E fin qui, sembrerebbe tutto a posto!

Ma poi chi controlla seriamente a ogni costo?
E qui che casca l’asino, poverino:

impossibile “moglie ubriaca” e… “ pieno il tino”!
Screpolato e vuoto, se lo troverà il contadino!

E questa sarà la società italiana moderna,
che cerca acqua da… arida cisterna?

Papa Francesco, dolcemente esterna…
 “Se tutto cambiasse”: come vincere una quaterna !

KOLIN KOKO’
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La  FEDE va cercata, anelata,
ma essa non la si vede;
la fede è trovata e gustata,
quando uno crede!

La FEDE è gran potenza,
è un  flusso travolgente!
E’ Spirito di conoscenza,
che guida l’anima credente!

La FEDE è grande aspettativa,
d’impegno in prospettiva,
di cammino, seguendo la voce,
di Colui che provò la croce!

Lode al Signore che ci dona FEDE,
Gloria al Signore per chi la possiede!
Certezza e forza essa ci concede!
A buone aspettative essa provvede!

Infin la FEDE nell’Iddio Vivente,
è Cristo nel cuor, sempre presente!
Egli ritornerà a rapir la Sua Chiesa,
con Lui i redenti, in bella ASCESA!
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M’auguro altresì una buona fine di anno e un Nuovo anno, davvero
benedetto dal Signore,  con una prospettiva veramente nuova, diversa per
noi e voi tutti di mantenimento in buona o almeno discreta salute. Di certo
nel giorno di Natale spiritualmente io e Isa ci sentiremo a voi tutti vicini e
con augurio altresì d’ugual sentimento da parte vostra.

Vi salutiamo io e Isabella con tanto amore nel Signore. E sempre a Dio
piacendo di presto rivederci.  MA…

Ahja jà! Oggi ben inizia l’Inverno!
Se bel tempo, sarà come un terno!
Se un Inverno poi, è assai caldo,
in Australia è il mio caposaldo!

Sulla spiaggia ci sarà Babbo Natale?
Spero con uno spettacolo eccezionale!
Il “bambinello” sarà sotto l’ombrellino?
A  prendere il Sole su un trampolino?

Neve e Sole è l’evento importante,
che ben fa, una festa interessante!
Marzo, Aprile, oppure in…Agosto,
Natale è bello e buono, in ogni posto!

Quel che ben vale ed è l’essenziale,
o freddo o caldo, che sia NATALE!
In che periodo che Gesù sia nato?
A noi interessa il Suo “Mandato”!

Dio con noi, a darci la speranza!
Ei venne in terra in umile stanza:
una piccola stalla per il Re del Cielo,
per mostrare Dio a noi, senza velo!

Egli è Dio con noi : l’Emmanuele,
a offerirci Patria vera con latte e miele!
Chi in Lui crede, vive e ben spera,
un giorno sarà con Lui in VITA VERA!

Vostro Anziano di Chiesa, gentil cortese,
Nicola Nuzzolese
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C. A. O. S.
Conoscere – Aspettare – Operare – Sperare

Un rinomato teologo tedesco dello scorso secolo, Von Raid dall’analisi
approfondita delle Sacre Scritture ben ricavava che la “Creazione” di Dio
veniva fuori dalla Sua volontà e Amore del come rimettere a posto le cose
nell’immenso CAOS primordiale  (leggiamoci i primi versetti di Genesi).
Poi, io immagino quel che segue, con tutta la storia dell’umanità, questa
umanità in questa “dimensione” galattica,  tutta da Conoscere, Aspettare
i piani di Dio per indi Operare e Sperare…nel…totale Nuovo di Dio.
Onde spero, sin qui ci siamo. E proseguo nelle mie mini riflessioni.

Credo sia scontato che gli “umani” parlano ovviamente un linguaggio solo
umano! Nessuno lo ha insegnato ai nostri Avi, le prima creature venute alla vita
su questo Pianeta Terra! Tutto ovvio anche perché non abbiamo nella tradizione
orale e né in quella successiva scritta nulla.

Or dunque possiamo pensare (nostra fantasia…permissiva?) che l’uomo  fra le
svariate sue buone qualità ha sviluppato un modo come “comunicare” con l’altro
suo simile. E sin dai tempi atavici non troviamo un “solo” linguaggio ma, gli
umani, sviluppando quel senso di modalità comunicativa, ciascuno (come gruppo
o clan) lo ha fatto in modo diverso, a secondo dove è vissuto(…), tant’è che ad
oggi, nel nostro mondo terrestre, abbiamo circa 200 lingue diverse!

Or dopo il linguaggio son venute le “regole” e le “Leggi”, sempre svariatamente
diverse le une dalle altre. In seguito, certo, e col tempo, molte cose sono
cambiate e nello sviluppo evolutivo, molte cose sono diventate patrimonio
comune, similare, per convenienza, per semplicità, per maggiore comprensione
di “rapporti” tra Gruppi, e poi di popoli e Nazioni.
Ma tutta questa Premessa, a scopo di che? Per dire cosa? Ovvero per arrivare a
quali  conclusioni o deduzioni?

Intanto pensiamo e teniamo anche presente questa “evoluzione” insita
nell’essere umano, ma forse, a parte la…”parte buona” di tale realtà, ci sono
anche le cose poco belle sviluppate in “negatività” che rendono le “società
umane”, competitive, arroganti, egoistiche, possessive, dittatoriali, ecc.ecc.; cose
tutte oltre che “poco belle”, direi “tantissimo malsane” , violentatrici, terroristiche,
disumane, per sfociare in mali più crudeli di alcuni verso altri, dei più forti contro i
più deboli… Gli umani sono anche così. Si, tutti lo siamo! Paolo, apostolo del
Signore Gesù, diceva: “ Non c’è alcuno che faccia o cerchi il
bene…nemmeno uno” (Romani 3:12 – 2^ Tess. 3:13).

Or Genesi, cui accennavo prima, esprime nel cap.1° parecchio, e ci lascia da
pensare un bel po! E allora prendiamo atto anche noi, come “credenti”, di far
parte di  “fallaci”, deboli, incapaci di fare il “Bene”.
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Oh!, certamente, molti sanno fare “cose buone”,  ma nell’insieme e alla fine
siamo tutti “imperfetti”… e per questo…”carne corruttibile”; e ancora, sempre
Paolo, ci ricorda : “Tutti abbiamo peccato e siamo privi della gloria di
Dio…” MA…c’è Speranza ? Certo che c’è e noi, uomini di questo secolo,
come ciascuno del proprio tempo dall’Avvento di Gesù e sua apparizione sulla
terra, ben lo abbiamo capito, Quel progetto di sistemare il tutto dal “CAOS” è
VALIDISSIMO ed è ANDATO ad EFFETTO, perché Dio lo ha voluto e lo ha
sancito nel Suo Decreto eterno di Amore e Vita Vera.
Questo sarà il Messaggio del Natale, che da duemila anni e passa, ben
conosciamo.
E lasciando, per ora, questo “gioioso argomento” che potremo riprendere in
seguito.  Mi piacerebbe pensare , sempre intorno a oltre questo Pianeta Terra
cosa c’è, cosa accade… Intanto è certo che la scienza scrutando scrutando, ci fa
prendere atto che :

 C’è un universo (visibile e invisibile);
 C’è una Creazione (al di là di quel che qui…calpestiamo(ma esattamente

cosa?). Quando diciamo…il “mondo” : intendiamo solo il Pianeta Terra o
il Cosmo intero, infinito, in espansione coi suoi mille interrogativi di
possibili altra tipo di vita altrove…

 C’è lo Spazio (che è riempito di miriadi di cose : corpi celesti di varie
forme e dimensioni e anche di diversa struttura e conformazione
molecolare

 Ci sono Astri e Sistemi solari (miriadi inesauribili di stelle luminose), di
Galassie infinite e chissà quant’altro… che popolano la “Volta Celeste”;

 Ci sono poi le materie informi che insieme al “tutto” vagano nello Spazio
infinito.

 E sicuramente c’è tant’altro che neanche gli scienziati al tempo attuale
conoscono o possano immaginare.

Insomma siamo nel “Mistero Celeste” e il tempo cammina e uomini e cose
varie altresì passano, finiscono. Ma il tutto è ancora presente.  Ma questo
tutto,  è “tutto buono completamente?”. Si potrebbe dire di sì! Ma una pulce
arriva nell’orecchio e par che dica: nel gregge sin da sempre c’è stata una
“pecora nera” Ci sarà anche nell’universo? Può essere…se pensiamo a una
mela marcia casuale che si trova in una cesta e questa mela guasta tutte le
altre mele? Può essere?

Ma c’è un Dio che opera ab eterno in eterno: il Padre Onnipotente e
Misericordioso. E fin qui ci capiamo. E questa pecora nera l non sarà lasciata
nel gregge per sempre e far danni… NO!  Essa non vivrà l’eternità!
Certo, qualcosa ha “contrastato” DIO, quello che sin dall’inizio è definito
“l’angelo caduto” (il Diavolo, l’antico nemico di Dio, come anche la Bibbia ci
preannuncia; ma esso perirà per sempre! La Parola di Dio ci parla altresì di
annientamento finale; per ora ancora, certo semina morte sulla terra, ma finirà…
Le sue battaglie, spesso le vince, ma è la guerra conclusiva che perderà per
sempre; le sue son vittorie passeggere, illusioni.  La sua sconfitta sarà totale, per
sempre e molto amara.
E questo CAOS (Conoscere, Aspettare, Operare, Sperare?Ci sentiremo più in là.

Nicoleto d’ALTAMURA
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